

PROGRAMA PRODESAL

Agricultores celebraron el tradicional "Maquehuaso"

• La actividad marca el cierre de la temporada de cosechas de las 23 localidades donde tiene presencia dicho programa.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS



El programa Prodesal, un programa del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), en convenio con el municipio local.

CONSTITUCIÓN. En una jornada llena de alegría, tradición y camaradería, los agricultores usuarios del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) de la comuna de Constitución se

reunieron para celebrar el "Maquehuaso" (palabra compuesta por el nombre del sector rural de Maquehua, donde se realiza esta actividad, y huaso, término con el que se denomina

a los campesinos), una fiesta costumbrista que marca el cierre oficial de la temporada de cosechas en las 23 localidades donde tiene presencia dicho programa.

El encuentro, que se realizó en un ambiente de calidez y unión, contó con la presencia del alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, acompañado del director de Desarrollo Comunal (Dideco), Daniel Morales Valdés, quienes fueron invitados por los agricultores, participando activamente de esta celebración, compartiendo con los hombres de campo y sus familias.

La festividad, que se ha realizado durante 11 años, resalta las costumbres rurales de la zona, se transforma en un reconocimiento a la labor y esfuerzo de los productores que, a lo largo del año, trabajaron con dedicación en sus cosechas, así lo explicó Gyorgo Capetanopulos desde Prodesal.

"El 'Maquehuaso' es una ocasión especial que nos permite celebrar el trabajo de nuestros agricultores y compartir los frutos de una temporada que, gracias a su esfuerzo y dedicación,



El 'Maquehuaso' es una ocasión especial que nos permite celebrar el trabajo de nuestros agricultores y compartir los frutos de una temporada que, gracias a su esfuerzo y dedicación fue exitosa, dijo el alcalde Valenzuela.

fue exitosa. es importante destacar que desde la municipalidad estamos comprometidos con el bienestar y progreso de nuestros campesinos, apoyando iniciativas como Prodesal que fortalecen sus capacidades productivas y les abren nuevas oportunidades", señaló el alcalde Valenzuela.

Capetanopulos explicó que, durante la celebración, los agricultores pudieron compartir sus experiencias y logros, mientras disfrutaban de las tradiciones gastronómicas y culturales típicas de la zona. además, se traduce en una excelente oportunidad para fortalecer los lazos entre la comunidad agrícola y las autoridades locales, así como para resaltar el trabajo conjunto realizado a lo largo de la temporada.

El programa Prodesal, un programa del Instituto de

Desarrollo Agropecuario (Indap) en convenio con el municipio local, resulta fundamental para el desarrollo de la agricultura en la comuna de Constitución, y continúa apoyando a los pequeños agricultores, brindando asesoría técnica, acceso a recursos y generando instancias de formación y capacitación. este tipo de encuentros refuerzan el espíritu comunitario y la importancia de preservar nuestras tradiciones. En la oportunidad, los vecinos pueden acceder a una demostración del uso de maquinarias del agro que son las que eventualmente pudieran postular dentro del año 2025.

Con el "Maquehuaso", los agricultores de la ciudad balneario cierran una etapa más de trabajo en el campo, con la mirada puesta en los nuevos desafíos de la próxima temporada.